

(1) 平成25年7月1日

日身連新会長に府身協の



嵐谷会長が就任！

日身連の会長を引き受けた

嵐谷安雄

第58回日本身体障害者福祉大会
第一日目に新理事会（臨時）を開催、正副会長選出を行ない私が新
会長に推されて、お引き受けします

社会福祉法人日本身体障害者団体連合会（日身連）では、6月1日役員の改選が行われ、新会長に嵐谷会長（府身協）を選出した。障害者施策が大きく変わろうとするなか、全国すべての障害者団体のリーダーとしての重責に大きな

期待が寄せられており、府身協一同ご活躍をお祈りします。

座右の銘

踏まれても 踏まれても
大地に根をもつ草になれ

第一部の式典では、はじめに全員が東日本大震災の犠牲となられた方へ黙祷を捧げ、主催者あいさつ、北海道知事、札幌市長の歓迎のことばへと進み、続いて日身連会長表彰が行われた。その後、来賓の厚生労働大臣（代理）の祝辞

ンポジウムが5人のパネラーにより2時間余り白熱した討議がされた。二日目の福祉大会には、府身協からの32人をはじめ、全国各地から約2,000人が参加。

大会「日は政第協議」による基調講演に続き「障害者差別解消法案の成立にむけて」のシ

「北海きたえーる」にて開催された。
二三一回目は、放送協議会。「二三

へと進み休憩。第二部の議事では、
今年度の事業計画等の審議、政策
協議報告があり最後に大会宣言、
大会決議（別掲）が満場の賛成で
採択された。

大會決議

- 一、障害を理由とする差別を禁止するための法律の早期制定を期せ

- 一、障害者総合支援法の検討事項
を早期検討せよ

一、バリアフリー・ユニバーサル
デザイン施策を推進せよ

- 一・ 大規模災害時における支援体制及びネットワークの構築を促進せよ

- 一・個人情報保護法の在り方を検討せよ

※「障害者権利条約の経過」の凍
載はお休みします。

第58回日本身体障害者福祉大会北海道・札幌大会

私たち身体障害者は体のどこかに或いはあちこちに、不自由さを持つています。とはいっても、まだ自由な器官も持ち備えています。

この健全な器官たちを長く保ち続ける事がとても大事ですね。一般に年を重ねるごとに運動量が減少していきます。にも関わらず食べる量は減っているでしょうか。動く量より食べる量が増えますと行き着くところはメタボリックシンドromeです。ただ栄養バランスは崩さずに、ボリュームだけを下げるのが、大切だと思います。

また、日常生活にラジオ体操などを行なう習慣づけて、口コモティブシンドromeにならないようにしたものです。

（運動器症候群により「要介護になる」リスクの高い状態になること）（口コモとは「ねたきり」や「要介護」の主要な原因のこと）

私たち身体障害者は体のどこかに或いはあちこちに、不自由さを持つています。とはいっても、まだ自由な器官も持ち備えています。

口コモティブシンドrome（箕面市）



この春に私宛の介護保険証が届きました。ずっと額にいれて飾つておきたいような、そんな気持ちの今日この頃です

京阪ブロック

（四條畷市）

ふるさと「なわて」

緑あふれる四條畷。意外と歴史も古く、たくさんの遺跡が発掘されています。一度、歴史民俗資料館でどうぞ見てください。童話の雁塔物語、舍利吹觀音、權現滝のお話もいいですよ。ハイキングも最高です。

今年も3月28日（金）に四條畷

市の老人福祉センター「楠風荘」で身障福祉会主催の「ふれあいの集い」と題して、楽しく一日を過

ごしました。会員さんによるハーモニカ演奏、おどり、着せ替えゲーム、お食事をはさんで、カラオケ大会、bingoゲームで終わりました。一人で家の中に居ても笑えませんが、にぎやかにみんなと一緒になら楽しく笑えるものです。準

東ブロック

身障会代議員総会（八尾市）



の会員個々の意見や要望等が会の運営にきめ細かく反映されるよう代議員制度を採用しており、今年度は66人の代議員による総会です。式典には、市長をはじめ多数のご臨席を賜りました。

来賓の皆様方より温かいお言葉と、ご激励をいただき、これを支えに今後さらに頑張っていく決意を新たにしました。



で楽しめたのが何よりよかったです。

今年も3月28日（金）に四條畷

市の老人福祉センター「楠風荘」で身障福祉会主催の「ふれあいの集い」と題して、楽しく一日を過

ごしました。会員さんによるハーモニカ演奏、おどり、着せ替えゲーム、お食事をはさんで、カラオケ大会、bingoゲームで終わりました。一人で家の中に居ても笑えませんが、にぎやかにみんなと一緒になら楽しく笑えるものです。準

ガヤガヤと頑張りました。みんな

八尾市身障会では、約400人

回平成25年度代議員総会が、市立福祉会館で4月29日に盛大に開催されました。

八尾市身障会は昭和26年に結成されて以来、62年の長い歴史を持

つています。この間様々な苦労や困難に、会員がともに助け合いました励まし合いながら頑張ってきました。また、今年度から、会長がこれまで18年間努めていただいた平野光次前会長から音田二郎会長（第17代会長）に交代されました。新しい体制のもと、今後さらなる会の発展を願い散会しました。

河南ブロック

日帰り研修旅行
白浜方面
(河南町)

河南町身体障害者協会では毎年
前期と後期の日帰り研修旅行2回
と野外活動1回を実施して会員の
親睦と知識の向上、健康増進を図
っています。今年も5月30日に会員
員25人の参加を得て前期のバスツ
アーを実施しました。河南町を朝

みなべインターを出て直ぐの梅翁園の工場に入り、担当者のご案内を受けながら工場を見せて頂きました。みなべの梅、南高梅の由来は南部高校の教諭であつた高田先生が見つけられた品種の梅と、いうことから名づけられたそうです。もう一つ同社の有名な事実として演歌歌手の坂本冬美さんが若い頃勤務させていたとの話もありました。11時頃担当者のお見送り

阪南ブロツク 京都水族館へ行きました

(泉大津市)

泉大津市身体障害者福祉会では年に一回各自の啓発と同時に相互の情報交換交流親睦を目的として社会見学を行なっています。今回は平成24年11月13日初冬のさわやかな好天気に恵まれ一路京都市下京区の京都水族館へと参加者40人で参りました。海のそばに無い水族館は珍しく24年3月にオープンした様です。運よくアシカのショーライブの間に間に合って30分程、楽



日身連会長表彰

※ 詳細は、各主管市町にお問い合わせください。

全国大会において日身連会長表彰があり、府身協から、新庄邦彦監事（枚方市身障会）が栄えある受賞をされた。

今後ますますのご活躍をお祈りします。

「河南ブロック」

とき 平成25年9月29日(日)
ところ はびきのコロセアム
主 管 羽曳野市

次とのおり各ブロックにおいて開催されます。

スポーツ・レクリエーション大会

平成25年度収入支出予算書（概要）

事業名：実施事業会計

単位：千円

収 入				支 出			
科 目	25年度	24年度	差引額	科 目	25年度	24年度	差引額
受取会費等	3,270	3,375	△105	事業費	9,995	10,171	△176
受取補助金等	7,553	7,952	△399	大阪府補助金	4,240	4,330	△90
大阪府補助金	3,891	4,096	△205	大阪府委託金	3,662	3,856	△194
大阪府委託金	3,662	3,856	△194	本部事業費	1,300	1,300	0
受取助成金等	1,855	1,855	0	その他経費	793	685	108
雑収益	5	12	△7	管理費	8,861	8,997	△136
他会計からの繰入額	2,310	3,244	△934	給料手当	4,531	4,566	△35
経常外収益	4,543	3,410	1,133	その他経費	4,330	4,431	△101
前年度繰越金	0	0	0	他会計への繰出額	680	680	0
合 計	19,536	19,848	△312	合 計	19,536	19,848	△312

※3月19日開催の理事会において、平成25年度の事業計画、収入支出予算が承認されました。

福身協からのお知らせ

民謡・歌謡曲大会（予選会）

日 時 平成25年8月3日（土）
 場 所 ファインプラザ大阪
 参加者 各ブロック15人
広報委員会

日 時 平成25年9月5日（木）
 場 所 府身協事務室
 ※第22号の原稿締切りは、8月
 23日（金）必着です。

宿泊野外活動訓練
 日 時 平成25年9月8日（日）～9日（月）

行き先 未定
 ※詳細は、決まり次第単位会にお
 知らせします。

大阪府新規採用職員研修

平成25年度大阪府の新規採用（前
 年度の中途採用者を含む）職員3
 8日「福祉介助の実習」が取り組
 まれた。街での障害者への声かけ
 や、車いすの介助等について、交
 野市、大東市、八尾市の各身障会
 から5人が講師となり、説明と実
 習を行った。今年は、多数の研修
 生で、午前午後を通じ各1時間50
 分の研修内容を一日4ケールと非
 常にハードなスケジュールで実施
 された。

善 意 の 輪

豊中市在住の小畠忠英様より、
 身体障害者の社会参加活動に役立
 ていただきたいと、再度ご寄付
 をいただきました。有効に活用さ
 せていただきます。

身体障害者の社会参加活動に役立
 ていただきたいと、再度ご寄付
 をいただきました。有効に活用さ
 せていただきます。

府身協では、ホームページを開設しま
 した。今後いろいろな情報を発信
 してまいります。一度アクセス
 してみてください。みなさ
 んからのご意見お待ちしてい
 ます。

府身協では、ホームページを開設しま
 した。今後いろいろな情報を発信
 してまいります。一度アクセス
 してみてください。みなさ
 んからのご意見お待ちしてい
 ます。

http://fushinkyo.or.jp/